

Se acerca la fecha de liberación de rehenes de las FARC en Colombia

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 26 de Enero de 2011 10:53 - Actualizado Viernes, 11 de Febrero de 2011 11:07



Lo aseguró la ex senadora colombiana Piedad Córdoba, acusada por sus vínculos con la guerrilla, e indicó que el **mal tiempo retrasó** la entrega de los cinco secuestrados.

"Estamos a la espera de que nos lleguen las coordenadas" que deben suministrar las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), anunció Córdoba, quien fue autorizada por el presidente Juan Manuel Santos para que adelante las gestiones necesarias y recibir, en compañía del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), a los secuestrados.

El grupo de cinco rehenes que la narcoguerrilla se comprometió a liberar en diciembre está compuesto por dos militares, un policía y dos políticos. Córdoba ratificó que la operación se hará en cinco puntos diferentes del país.

La destituida legisladora dijo que tras una reciente reunión que sostuvo con Santos□□□□ pudo percibir una actitud "importante y esperanzadora" de parte del gobierno frente al proceso de liberación.

"La paz no tiene reversa y este el año de la paz en Colombia. Yo sí creo que Juan Manuel Santos es el presidente de la Paz", declaró.

El nuevo anuncio de Córdoba se produce días después de que el hijo de un militar colombiano que lleva más de 13 años secuestrado por las FARC, suplicó por la liberación de su padre.

Así lo expresó el pequeño Johan Stiven Martínez al máximo jefe de las FARC, Guillermo León Saenz, alias *Alfonso Cano*, a quien le

pidió en una carta que deje en libertad a su padre, Libio José Martínez.

Los cinco rehenes, quienes fueron secuestrados entre 2007 y 2010, serán entregados a una comisión que liderará Córdoba y el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), que a su vez contará con logística suministrada por Brasil.

FUENTE: [DPA](#)